



Foto der Woche



- Informationen -



Liebe Bürger und Bürgerinnen von Schwatzingen, wie Sie sicherlich mitbekommen haben, ist Schnee gefallen.

Bitte fahren Sie langsam und passen auf den Straßen auf.

MfG
Gemeinde Schwatzingen

Zitat der Woche

Rolf Bayer: Die Polizei ist ein unabhängiges Organ!

Fritzel: „Wie der Blinddarm. Irgendwann mal nützlich gewesen aber mittlerweile nicht mehr.“

Große Versöhnung nach mehreren Festnahmen in New Woodshire



In New Woodshire kam es letzte Woche zu mehreren Festnahmen. Nachdem das FBI im Falle der Entführung von Abby Coleman ermittelte, kam es zu mehreren Vorfällen.

Als erstes wurden die Redneck an ihrem Hof festgenommen, da man einem Hinweis bekommen hat, dass diese etwas mit der Entführung zu tun haben. Bei dem Überführen der Gefangenen musste die Polizei kurz einen Zwischenstopp an der alten Miene machen. Dort entdeckten Ethan Coleman und Logan Carter zwei Personen, die sich an Fässern zu schaffen machten. Es stellte sich heraus, dass es sich bei den Personen um Diana Carter und Dr. Brinkmann handelte, die versucht haben dort die schädlichen Überreste der Wein- und Tabakfabrik zu entsorgen. Daraufhin wurden auch diese festgenommen und es kam ans Licht, dass Dr. Brinkmann einen Deal mit D. Carter hatte. Um seine Medikamente, die

als Gegenmittel dienen, übersteuert an die Dorfbewohner zu verkaufen, half er ihr auch die Schadstoffe zu entsorgen.

Bei der Festnahme von D. Carter wurde ein Teil eines Vertrages gefunden, bei dem sich auch noch herausstellte, dass D. Carter an dem ganzen Familienstreit zwischen den Colemans und Carters verantwortlich ist.

„Ich habe das nur getan, weil ich in dich verliebt war Henry und du mich vorher nicht bemerkt hast“ äußerte sie sich ihrem Ehemann Henry Carter gegenüber. Durch die Übernahme der alten Tabakfabrik mit Corbin Maxwell, der nur 1 % der Firma bekam, zerbrach damals die Freundschaft der beiden Familien.

Aus unseren späteren Nachforschungen haben wir herausgefunden, dass die beiden Familien erst einmal einen gemeinsamen Urlaub in Jamaika machten, um wieder Frieden zu schließen.

Schwatzinger Post
sie kommt wann sie will





Streik in Belgien - Überraschung im Wiederholungsrennen



Auf das Bild klicken

Aufgrund höherer Gewalt konnte das Rennen in Spa nicht stattfinden. Auch mehrere Versuche auf das Renngelände zu kommen scheiterten. Eine Erklärung des Veranstalters „Scheissemeister“ gab es bis jetzt auch noch nicht.

Eine Woche später fand dann das Wiederholungsrennen statt. Als Entschuldigung für das ausgefallene Rennen

wurde eine neue Strecke am vorletzten Tag als Überraschung hinzugefügt. Im Rennen gab es mal wieder 2 Safety Car Phasen und viele Unfälle. Insgesamt 6 Fahrer konnten das Rennen nicht beenden. Die größte Überraschung des Tages war der Sieg von M4cM4nus der durch eine sehr guten Boxenstopstrategie überzeugte. Platz 2 konnte sich Tom sichern und

Formel 1 Ergebnisse

| | |
|--------------|-----|
| 1. Jannik | 116 |
| 2. Dominik | 90 |
| 3. Schwabbel | 83 |
| 4. Moni | 76 |
| 5. Raphael | 48 |
| 6. Ächsel | 46 |
| 7. M4cM4nus | 46 |
| 8. Steve | 34 |
| 10. Mathias | 23 |
| 11. Tom | 21 |
| 12. Manu | 20 |
| 13. Michael | 15 |
| 17. Sören | 6 |
| 18. Pamu | 6 |
| 21. Marie | 0 |
| 22. Dietmar | 0 |
| 23. Pilan | 0 |

auf den 3. Platz kam die KI Levasseur. Geplant sind bis jetzt noch die Rennen in Italien, Mexico, Abu Dabi und ein Überraschungsrennen.

Verkehrsunfall am Schwatzinger Bauhof



Am Freitagmittag ereignete sich auf der Straße zwischen Herrn Adler und dem Bauhof ein Unfall mit Personenschaden. Ein Deutz hing im Baum und gefahren ist Herr Jimmi Rock - der Praktikant vom Herrn Freasy. Herr Rock ist vom Herrn Adler gekommen und fuhr auf einer nicht geräumten Straße. Angeblich sei er nur mit 30 km/h gegen den Baum gefahren. Aber dies glaubte Herr Bayer nicht. Krankenwagen und Feuerwehr waren vor Ort. Herr Manus wurde vom Herrn Schlag (Gemeindebrand-Meister) bei diesem Unfall zum Einsatzleiter ernannt. Dieser Einsatz verlief recht chaotisch. Bei Nach-

fragen ob dies immer so abläuft, meinte Herr Bayer: „Wenn Herr Schlag das Zeppter hat, dann läuft ein Einsatz nicht so ab“. Herr Freasy kam darauf hin zur Presse und sagte: „Das Herr Manus ist mehr darauf belangt den persönlichen Kontakt zum Herrn Bayer zu pflegen, als die Unfallstelle zu sichern!“ Doch dieser Einsatz wurde noch kurioser. Nachdem die Transportfirma eintraf, kam ein Polizeifahrzeug von Herrn Bayer! Dieses fuhr Herr Fiedeljup und Herr Schlag saß daneben. Herr Bayer ist natürlich ausgeflippt. Wie der gesundheitliche Zustand des Opfers ist, ist noch unbekannt.

Demnächst

Was ist los auf der Holzern Map?
Das neue Projekt LIFE 3 startet am 25.10.20 auf YouTube (bei [M4cM4nus](#), [Freasy](#), [MeiloPlays](#) und [axel foley](#))

Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig